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手戌28年度

満 スポーツ1倒蒙損会

第 2回 総 会   ‐

と き 平成 28年 5月 8日 (日 )

ところ 津都ホテル 5階 伊勢の間

平成l∫年度津市スポ‐ツ推進委員会第1回総会:

子咸 28・ 29年度:の 津市スポーツ推准委員会が委嘱 されて、

新任 スポーツ率4委 員 (19名 )を か えた第 2口 鯰会 が実施 さ

れ、新年度の事業計画、事業予算 が議決 され、委 員会 (友 )規
的の もとでスター トしました。津市スポニツ率4委 員会 も津市

合併 10年 とともに 1、0年各邊 し節目の年 となりましたので、

今後、津市スポーツ率 4委 員会 としてどのような活動 をしてい

くか、ス、その役割 など、津市スポーツ率4計島の実現 に向 け

て真剣 にどのように取 り饂 んでい くか知 恙を出 し合 うことが笙

まれてぃます。               _
二菫県では子戌 30年 「全国高等学校鑢合体育大会 (イ ン

タ=ハ イ)~」 、子戌 33年 「とこわかIIIl体」の開催 を控 え、私逹、

津市スポーツ準進委 員として も重要 な役割 とその活動の実績が

閂われます。
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冬辟攣珀は違委員鰤跛郎

津市スポーツ推進委員会

会長 松 本 恙 靖

子戌28・ 29年度 津市スポーツ作4委員会の会長をさせていただきます、松本恙靖でございま
す。始めに私の住んでいる所を紹介します。美杉町ん名原は、苓年全繰開重 しました名松繰伊
勢奥津駅より西へ4hの所にあり、近 (に桜の有名な二多気の桜があります。
千戌28年度の委嘱式が終わって5ヶ 月が各竜いたしました。スポーツ準4委員の客様には総

会、懇親会、県事業の初任者講習会、津市スポ
=ツ

稚4委 員会交流会、吉IIE7沙保三二手のオリ
ンピック壮行会、役員会、理事会、部会、各種の研修会に参か されていると思います。各プロ
ックに於かれましても色々な行事、事業、会議に参かされ、活躍されている事と思います。

さて、スポーッ作4委員とは?
スポーツ率進委員はスポーツ基本法第32粂に基づき、市町村が委嘱する非常勤職員です。

○スポニツ推進委員の委嘱について
市FJ村 におけるスポーツの作進に係わる体制の整備 を図るため、社会的信室があり、

スポーツに関する深い関ヽ と理解を有 し、規定する職務 を行 うのに必要な熱意 と台ヒカ
を有する者のヤから、スポージ作進委員を委嘱するものとする。

○スポーツ推進委員の役割      ,
津市におけるスポーツ推准委員の曽様 には任期ヤ、行政 と地域住民との選け格 にな

つていただき、次の様 な役割を呆たしていただきたいと思います。

(1)地域のスポーツ準4の ため、住民に対し、スポーツに関する情報を提供する。
(2)地域と市との豊携をとり、地域においてスポーツ事業を企画運営し、スポーッ振興を図る。
(3)津市スポーツ率進計画の実現に向け、市が主催するスポーツ事業に協力する。
(4)孝市のスポーツ振興のため、全市的なスポーツ事業の企画運営を行い、市民にスポニツの

すばらしさを伝える。
(5)積極的に研修会に参かし、自ι研錯に務め、活動に活かす。            .

さて、昨今の健康恙向の高まりとともに、市民の皆様のスポーツに対するニーズは
多様化 してきてぉります。こういった様々なニーズに痣 え、地域に着 ける健康増進や
スポーツの普及 を准めるためにスポーツ準進委員の普様 と行政が豊携 した取組が必要
であり、研修会等にも積極的に参か し、その奇質の間上を図ってい くことが重要です。
今後、津市は千戌29年 10月 には屋内鑢合スポーツ施設 (サ オリーナ)力 完ゞ成 し、千

茂29年 12月 には第58ロニ重県スポーツ準迪委員研究大会兼研修会、子茂30年 度 (全 国
高校鑢体 )、 千戌32年 度 (国 体二重開催 :と こわか国体)の 開催 など全国規模の事業が
予定 されています。子戌28年 度は第12口 津シティマラソン、第64口 東海四県スポーツ
推進委員研究大会 (恙 摩市)、 第10口 美 し国二重市町対抗駅伝、第57ロ ニ重彙スポーツ
推追委員研究大会兼研修会 (伊賀市)、 津市スポーツ・ レクレーションフェスティバル
(11月 6日 )と 多 くの大会が予定 されています。
また、各プロックにおいても会員昔様が顔 を合わせる機会 を多 くつ くり、親畦を深

める場所づ くりに努め、委員の推薦 をいただいた鬼域の体育捩異会の皆様や鑢合え所
の担 当者の方 もスポーツ椎進委員の役割 を理解 し、事業や大会に委員の協.力 をお願い
ヤ し上げます。

津市スポーツ推進委員会の4つ のプロックの輪 と行政の 1つ の輪で 5う の輪がオリ
ンピック五輪のようにうまくかみ合わせ、他の団体、協会 とこ携 し、津市のスポーツ
を盛 り_Lげ ていきましょう。
最後になりましたが、スポーッ推進委員の春様の事業、大会への多 くの参か協力を

お願いいたします。
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平成28年度二重県スポーツ推進委員初犠者研修会の報告

安芸ブロック 古 市 和 也

平成28年 6月 18日 (土)午前 10時～
三重県勤労者福社会館 6F講 堂
四日市市スポーツ推進委員 7名

津市スポーツ推進委員 2名
(大河内ブロック長t古市委員) |

【研修内容】
講義①「スポーッ推進委員の資質と役害」」
講義②「スポTッ指導の考え方と指導法」
講義③「リスクマネジメント」について
演習  「地域におけるスポーツ推進委員の役害」」

前号の本誌(/31れ愛)で安芸ブロック長の大河内さんから報告があつた「全国スポーツ
推進委員リーダー研修会」参加の成果として、本年度の二重県のスポーツ推進委員初任
者研修会の講師を努めました。今までの初任者研修会は四日市市のリーダー研修受講者
が講師を努めていたそうですが、今回初めて津市からのリーダー研修受講者が努めること
となり、受講者は北は木曽岬時や東員町、南は志摩市や大紀町から総勢28名 (年齢:36
歳～69歳 )の受講者の参加をいただきました。

新任ではないけれどももう一度学習し直したいという意欲的な24年生(藤岡一志ブロ

ック長)も津市から参加されました。…お疲れ様でした。・`             ‐

テ
ニマは、午後一番の講義=③「リスクマネジメントについて」を担当しました。講義時

間は質疑応答を含めて1時間、飲んでいるとすぐですがこれって結構辛いです。よって、私
が前半を努め、後半を大河内さんにお願いしてスタートです。休憩時間をとったばかりの
1時間、受講者が睡魔との闘いになることを得定して掴みが大切と「PPKってご存じです
カロ」「NNKは ?」 と質問形式から入りました。参加型でやるといつ当たるかと眠れないも
のですよね !(笑 )参加されなかった津市スポーツ推進委員の方へ抜粋版でお知らせしま
す。

リスクとは…・

リスク≡事象の結果×発生の確率であり、活動する中で事故が発生する可能性があり
ます。只、施設、設備の整備点検や気象状況t参加者の年齢制限、適正なルニル、時間、用
具等を検討・工夫することでリスクを低減させる事は可能です。そのプロセスがリスクマ
ネジメントとなります。                    ま

講義内容のほとんどは「スポーッ推進委員ハンドブック」の説明ですが、今回の受講者
に配布した資料には末尾に公益財団法人日本体育協会発行のTリスクマネジメントマニ
ュアル(雛形〉」を添付しました。

当日配布のレジユメを津市スポーツ推進委員会の目Pにアップしますのでこちらも一
度、目を通していただけると幸いです。
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して笑顔満載で楽 しい1日 を過ごしました。
皆さんも次国大会には参加 してください !
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興 会 交 歓 会 ●

Tいきます。

た会/香良洲地区 ◆

町民のパターゴルフ大会を

フトボール、サッカー、バ

菅つており、私たち推進委

グラン大会)に加え、企業

戦ヽも 10日 の午前中に行

F― ム36名 の参加にて、

ノフはしてもパターゴルフ

|た だきました。 お互いの

3楽 しくプレーをしていた

I I

レフを楽 しんでみえる年会

:が 、初 日の土曜 日はあい

1日 間で 31名 の登録で、

b参加 しました。 BBと B
―ム 18ホ ール、バー72
そコアの方々もみえる中、

64(年 会員さん )、 団体

んお上手でした。

く

=医
麗プ圃ツ憂I≫        中 体 育 振 興 会 交 歓 会 ●

平成 28年 7月 24日 (日 )久居ブロックに

7つ の小学校区 (榊原、栗葉、戸木、誠之、成

成、桃園)による体育振興会交歓会が久居体育

開催されました。

交歓会は誰でもできるニュースポーツを通 じ

地区体育振興会の親睦と交流を深めニュースポ

普及・ 振興を図ることを目的に行われています

競技種目はユニカール、ソフ トパレーボTル
ウン ド 0ゴルフの3種目で参加人員 215名 に

和気あいあいの中にも自分の出番が くると真剣

せ、自熱の試合とナイスプレーの歓声で屋内・

り上がり、成功を収めることができました。

久居ブロックでは 3名 の新任推進委員が担当

ロック事業としては初めての経験となりました

会を成功に収めたことで、今後もメンバー全員

なつて地元行事だけでなく、津市スポーツ推進委員として盛り上げていきます。

(I二志ブロック

=≫
      `ノ タヽーゴルフ大会/香良洲地区 ◆

平成 28年 7月 9日 (土 )～ 11日 (月 )の 3日 間にて、香良洲1町民のパターゴルフ大会を

香良洲パタ=ゴルフ場にて開催 しました。

ヽ 香良洲では体育振興会及び実行委員会として、バ ドミン トン、ソフトボール、サッカー、バ

ターゴルフ、・ウォーキング、体育祭などいくつかのスポーツ大会を行つており、私たち推進委

員は各大会の中心となって活動 しております。

今回のパターゴルフ大会は例年行つている個人戦 (3日 間のロングラン大会)に加え、企業

ヨ体に呼びかけた団体戦も 10日 の午前中に行

ました。これには 9チーム 36名 の参加にて、

ベターを握る方、ゴルフは してもパターゴルフ

この方など参加 していただきました。 お互いの

こ声を掛け合いながら楽 しくプレーを していた

豪後には賞品をゲット !!

_                個人戦は常日頃パターゴルフを楽 しんでみえる年会

皮の方も参加 しましたが、初 日の土曜 日はあい

再でつぶれてしまい三日間で 31名 の登録で、

なつて推進委員自らも参加 しました。 BBと B

こだきました。 1ゲーム 18ホ ール、バー72
スで 100を 越えるスコアの方々もみえる中、

スコアは、個人戦では64(年 会員さん )、 団体
Z3に てなかなか皆さんお上手でした。
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馘0%ボ 爾ヾソ綺進馨量

雉翡蜀魃十繭
栗葉地区

小 幡  巧

初めまして、スポーツ推進委員になり
ました小幡です。         「
『スポーツ推進委員つてなに ?』

『スポーツ経験疎遠でも大丈夫 ?』

から始まり、 4月 の委嘱式・ 総会へ出席
させていただきました。  一

各地区には超ベテランの方が沢山みえ、
その他見てFEEく ほどいろいうと驚きでし
た。そして、推進委員となり数ケ月が経
ち、未だ新米委員で行事も少 ししか参力威
していませんが、ブロックの先輩方に助
けられる事ばかりです。お陰さまで、最
近は深く考えず積極的に行事に参カロし、
スポーツを通じて色々な経験ができれば
と思うようになりました。それでも、ま
だまだ新米委員です。
でも、少 しづつ努力
を重ね、お役に立て
ればと思つています。
各地区の先輩方、ご
指導を宣 しくお願い
します。

久居ブロック

片田地区
佐久間  学

津ブロツク

波瀬地区
飛 岡 秀 信

今年度より、津市スポーツ推進委員とし
て活動させていただく事になりました飛岡
です。

今までスポニツには縁遠い生活をしてお
りましたので、自分にこの職を努めることが
できるのか不安でありますが、他の委員の
方々と交流を深めるなかでニュースポーッ
等を学ぶ事ができれば少しでも地域のため
になるのではという思いでおります。

さて、スポーツと言いましても、様々なス
ポーツ活動のあり方があります。とにかく勝
つために練習に邁進し結果を求めるスポー
ツ、他方で、結果よりもスポーツを通じて楽
しい時間を生活に取り入れ、心身ともに健
全を維持することを大切にした活動:本委
員の最大の使命は、この楽しむためのスポ
ニツ体験をしながら学びて学んだ事を地域
の方々に伝えることであると考えます。この
とを常に意識しながら2年間活動していこ
うと思つておりますので微力ではあります
が宣しくお願します。

二志ブロック

雲林院地区
小 林 裕 司

民言青ぴ馬熙523晉誓種え写ξ峯1ヽ
地域が元気になるのではないかと考えま
す。特に私の住む雲林院地区は少子高齢
化が一段と進んだ地域で、小学校も閉校
となり、寂しい思いをしておりました。

現在、スポ=ツ は心身の健全な発達に
必要不可欠であり、体力向上、生活習慣
病の予防、ス トレスの解消など心身両面
にわたる健康増進に寄与すると言われて
います。今後ますます生活のZlj便性や仕
事への緊張が高まることが予想され、体
を動かす機会が減少することが懸念され
ます9そうした中で生涯にわたつて一人
ひとりの二―ズに応じたスポーツに親し
む「スポーツライフ」を創造することに
は大きな意義があります。それとともに、
明るく活力に満ちた社会形成に結びつく
ことが期待されています。この期待に応

暴三讐尭蚤ビ悪どま誉譲冒鯉比要し、警楚
いと思いますのでご指導ようしくお願い
します:

安芸ブロック
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津 南 ス ボ ー ツ 推 進 委 員 会  交 流 会

～ ヘ ル ス バ レ 下 ボ 丁 ル ～

・  二志ブロック 藤 岡 三枝子

平成28年 6月 19日 (日 )津市スポーツ推進委員の交流会が美杉中学校の体育館
をお借りして開催されました。種目は「ヘルスバレーボール」といい、千葉県の流山

市で考案され、2010年 千葉国体のデモンストレーション競技として行われたニュ
ニスポニツだそうです。ボールの形状は楕円形で長径90cm、 短径50cmで 大き

な軟らかいラグビーボールと想像して下さい。    =
昨年、三重県のスポーツ研修会で女性部会が採用した種目で、短時間の実技研修で

したので、下志ブロックで交流会のための研修会を行いました。

当日はスポーツ推進委員4ち 名の参加があり、 6チームに分かれて(午前中は2試
合づつ行いました。県の研修を受けた委員でも細かいルールになると頭で覚えされて
ないところがありましたので、初めてヘルスバレーボールの説明を受けた委員が本当
に楽しんでいただいたか心配でした。それでも気心の知れた仲間達、投げても、受け
ても何処ヘボールが飛んでいくやら、皆で大笑いしながらそれなりに楽しく交流がで
きたようです。

午後からは決勝戦と3位決定戦もありますので、お昼は気心の知れた仲間と体育館
周辺の新緑をVК めながらの昼食休憩です。仲間と食べる食事は美味しいですね。 !体
育館の脇には今年3月末に6年半ぶりに運行を再開した名松線の列車が走り、のどか
な津市の日舎を堪能していただけたと思います。交流会は、ここまでは大きな混乱も
なく和気あいあいと皆が楽しんでいただいているようで、ほつとしました。参加賞は

美杉の特産品、手作りようかん、

こんにやくで 1位から3位も美

杉の特産品で皆さん喜んで帰つ

ていただき幸いです。

☆

巨チすム

BチTム
Dチーム

Aチーム

績成の

位

位

位

位

日当

１

２

３

４

☆
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期待される 新 。スポーツ推進委員のみなさんです !

平成28年 。29年度の津市スポーツ推進委員 (121名 )が津市より委嘱され、
そのなか新任の推進委員として、 19名 の方が任命されました6

新・スポーツ推進委員は、下記のみなさんです。津市スポーツ推進委員会の大き
な機動力となるよう期待されています。
「津市スポーツ推進計画」を実現するために先輩委員とともに取り組んでいきま

しよう !

～ 平成28029年 度新任津市スポーツ推進委員 ～

鈴 木 孝 明

大 田 哲 男

後 藤 芳 久

中 西 直 哉

桜 井 澄 子

佐久間  学

本 橋 良 介

伊 藤 勇 希

森  廣 司

大河内 勉 利

(高野尾 )

(大 里 )

(大 里)

(一身田)

(西が丘 )

(片  田)

(荀文  不□)

(高茶屋)

(南が丘 )

(香良洲 :再任 )

谷   博

/」  ヽ 幡   功

北 林 安 幸

小 林 裕 司

山 口 孝 司

飛 岡 秀 信

野 田 琢 哉

藤 田 靖 子

岡 田 敏 範

(栗 葉 )

(栗 葉 )

(桃 園)

(雲林院)

(安 濃)

(波 瀬 )

(川  □)

(ノ lヽDLL)

(大 三 )

☆☆☆ 編集後記 ☆★☆
2016年 8月 3日 から始まったリオデジャネイロオリンピック、9月 18日 の開会式で終えたバラ

リンピックと様々な場面で日本勢のめざましい活躍に感動をしました。
この活躍の背景に文部科学省において平成22年 8月 に策定された、我が国のスポーツ政策の

基本的方向性を示す『スポーツ立国戦略 ～スポーツコミュニティ・ニッポン～』 があります。
この政策のなかに 【本戦略を機により多くの人々がスポニツに親しみ、スポーツを楽 しみ、ス
ポーツを支え、そしてスポーツを育てることを通じて、スポニツの持つ多様な意義や価値が社
会全体に広く共有され、我が国の「新たなスポーッ文化」が確立されることを切に期待する】
というくだりがあります。また、タイ トルにもある「スポーツコミユニテイ」は、少子高齢化
や核家族化による人と人とのつながりが希薄化するなか、スポーツを通じ、家族、友人、仲間
というた「人と人」さらには、自治会などの「地域と地域」。これらのつながりを深めること
により、「楽 しみ、競い、支え合う」さらには「感動」を共有することで「コミュニケーショ
ン (交流 )」 が生まれ、そこに暮らす人たちが一体となるようなまちづくりを進めていく。

このコミュニテイ。ここが、われわれスポーツ推進委員が担うところでありtいわゆるコー
デイネータニ

(仕掛人)と なるのが私たち推進委員です。いろいろな大会、イベントを企画・ 運
営するなか、そこで出会つた子ども達がオリンピックで活躍している。そんなことを夢見なが
ら、スポーツ推進活動をするのもいいかもしれません。(by Nabeyan)          .

0津市スポニツ推進委員会 事務局③ TEL:059-229-3254

FAX:059-229-3247〒514-0056 津市北河路町19-1 メッセウイング・ みえ 2階

資津市スポーツ推進委員舎ホームベージ饂
hftp://tsu― sposui・ cOm/ 聰翡 公益社団法人全国スポーツ難進委員違含

http:/ / wwu),zenta[shi. com /
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